

Bruxelles, Paris, le 23 janvier 2014

Dexia donne suite à la demande des gouvernements pour évaluer les décisions salariales

Conformément aux contacts récents établis entre Dexia et les gouvernements belge et français, Dexia va réunir son comité des nominations et des rémunérations ainsi que son Conseil d'administration afin d'évaluer les décisions salariales.

Dans ce contexte, une réunion entre le ministre des finances de Belgique, Koen Geens, et Karel De Boeck, administrateur délégué de Dexia est prévue demain.

Le comité de direction et les collaborateurs de Dexia continuent à s'atteler à la tâche complexe de la résolution ordonnée du groupe, en ligne avec le plan validé fin 2012, notamment dans l'intérêt des Etats belge et français, actionnaires majoritaires et garants de Dexia.

Pour plus d'informations : www.dexia.com

Contacts presse

Service Presse - Bruxelles

+32 2 213 57 97

Service Presse - Paris

+33 1 58 58 86 75

Contacts investisseurs

Investor Relations - Paris

+33 1 58 58 82 48 / 87 16